

Université de Lisala



*Centre Interuniversitaire de Recherche
Pluridisciplinaire (CIREP)*

Statut : Université Publique

Web : www.cirep.ac.cd

Email : info@cirep.ac.cd

DIPLÔME DE DOCTORAT

décerné à

TONDE Koudougou dit Ousseni

né le 12 Novembre 1970 à Goumogo au Burkina Faso

Après avoir subi avec succès les épreuves requises et rempli toutes les conditions exigées par le règlement pour l'obtention ; dans le cadre de la cotutelle internationale de thèses avec les Institutions de recherche Partenaires du CIREP ; du Diplôme de **Doctorat P.hD en Santé Publique**, Spécialité **Logistique de santé**, obtenu avec la mention "Grande Distinction", année académique 2022-2023 avec tous les droits et les privilèges qu'il confère.

Thèse: « *Analyse de l'impact de la résilience de la chaîne d'approvisionnement des vaccins sur la gestion des stocks pendant la COVID-19 au Burkina Faso : Cas du Programme Élargi de Vaccination de la région sanitaire du Centre* »

Date : 08/04/2024

Le Recteur
Pr Abbé TEBAKABE ALOMO Donat

Le Directeur Général du CIREP
Pr NIZEYIMANA Jean Baptiste



N° D19701112CIREP

Pour vérifier l'authenticité de ce Diplôme, veuillez scanner ce QR code pour voir qu'il fait référence à ce même document publié et téléchargeable en ligne sur le site officiel : <https://authentification.cirep.ac.cd> . Ou taper le numéros (N°) de l'impétrant sur le lien Vérification des diplômés disponible sur le Site Web : <https://cirep.ac.cd/>.

University of Lisala



*Interuniversity Center for Multidisciplinary Research
(CIREP)*

Status: Government University

Web: www.cirep.ac.cd

Email: info@cirep.ac.cd

DOCTORATE DEGREE

Awarded to

TONDE Koudougou dit Ousseni

Born on 12 November 1970 at Goumogo in Burkina Faso

for having Successfully passed the required tests and fulfilled all the conditions required by the regulations of the international joint PhD thesis supervision for the award of the **Public Health**; option: **Health Logistics**, obtained with "Excellent", academic year 2022-2023 with all the rights and privileges it confers.

Thesis: « *Analysis of the impact of vaccine supply chain resilience on stock management during COVID-19 in Burkina Faso: Case of the Expanded Program on Immunization in the Centre health region* »

Date : 08/04/2024

Le Recteur
Pr Abbé TEBAKABE ALOMO Donat

Le Directeur General du CIREP
Pr NIZEYIMANA Jean Baptiste



N° D19701112CIREP

To verify the authenticity of this Diploma, please scan this QR code to see that it refers to the same document published and downloadable online on the official website: <https://authentication.cirep.ac.cd>. Or enter the student's number (no) on the graduate verification link available on the website: <https://cirep.ac.cd/>